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削減量を
排出枠として売却

投資、技術提供
クレジット購入代金の支払

　市
で
は
、リ
フ
レ
ッ
シ
ュ
ハ
ウ
ス
東
城
の

灯
油
ボ
イ
ラ
ー
2
台
を
木
質
バ
イ
オ
マ
ス

ボ
イ
ラ
ー
1
台
へ
更
新
し
、灯
油
使
用
量
と

二
酸
化
炭
素
排
出
量
を
削
減
す
る
取
り
組

み
を
進
め
て
い
ま
す
。

　削
減
し
た
二
酸
化
炭
素
排
出
量
は
、国
が

行
う「
国
内
ク
レ
ジ
ッ
ト
制
度
※

」に
よ
り
、

排
出
権
と
し
て
売
却
す
る
た
め
、購
入
希
望

者
を
公
募
し
ま
し
た
。そ
の
結
果
、取
引
先

は
丸
紅
㈱
と
取
引
す
る
こ
と
が
決
定
し
ま

し
た
。

　二
酸
化
炭
素
排
出
権
の
取
引
は
、６
月
30

日
現
在
で
全
国
3
3
4
件
、県
内
で
は
12
件

が
進
め
ら
れ
て
お
り
、今
回
の
庄
原
市
の
取

引
は
県
内
の
自
治
体
と
し
て
は
初
の
取
り

組
み
と
な
り
ま
す
。

　市
は
、リ
フ
レ
ッ
シ
ュ
ハ
ウ
ス
東
城
の
ほ

か
に
、新
庁
舎
や
温
泉
施
設
へ
木
質
ペ
レ
ッ

ト
ボ
イ
ラ
ー
の
導
入
を
進
め
て
お
り
、二
酸

化
炭
素
排
出
権
の
取
引
な
ど
も
利
用
し
な

が
ら
、今
後
も
環
境
に
や
さ
し
い
ま
ち
づ
く

り
を
推
進
し
て
い
き
ま
す
。

～市と丸紅㈱～

　市が所有する東城町の温泉施設「リフレッシュハウス東城」では、木質
チップボイラーの導入により二酸化炭素排出量の削減を進めています。
　市は、この削減で得た二酸化炭素排出権を売却することとしました。

排出削減事業者

排出権購入者

排出削減事業計画

国内クレジット認証期間

取引総量

取引総額

庄原市

丸紅株式会社（本社：東京都千代田区）

●平成20年度：455tCO2

●平成21年度～24年度：各年474tCO2

平成20年４月15日～平成25年３月31日

５年間で1,622ｔCO2を予定

５年間で100万円程度（実績により変更）
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削
減
量
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排
出
権
と
し
て
取
引

環
境
に
や
さ
し
い
ま
ち
づ
く
り

●設　　備　　大浴場、露天風呂、食堂、プール、
　　　　　　　トレーニングジム、リフレッシュガーデン
●営業時間　　10時～21時
●定 休 日　　毎週水曜日
●利用料金　　浴場のみ利用の場合  大人550円  子ども300円
●問い合わせ　鈎08477-2-1288

国内クレジット制度とは

　中小企業などが、大企業などから資金、技術・ノウハウの提供を受け共同

でCO2排出削減に取り組み、中小企業などの削減分を排出枠として大企業

に売却できる仕組み。

■イメージ図

排出権取引の概要

リフレッシュハウス東城の概要

二酸化炭素排出権を売買

庄原オリジナルの
お好み焼き「庄原焼き」

７月３日、下本町商店街の七夕まつりでお披露目

庄
原
焼
き
っ
て
ど
ん
な
食
べ
物
？

　広
島
名
物
と
言
え
ば「
お
好
み
焼
き
」。そ

の
広
島
風
お
好
み
焼
き
の
材
料
の
う
ち
、「
め

ん
」を
庄
原
産
の「
お
米
」に
、「
お
好
み
ソ
ー

ス
」を
さ
っ
ぱ
り
し
た「
ポ
ン
酢
」に
替
え
れ

ば
、「
庄
原
焼
き
」の
出
来
上
が
り
で
す
。素

材
本
来
の
う
ま
味
を
味
わ
い
な
が
ら
、さ
っ

ぱ
り
と
食
べ
ら
れ
る
の
が
特
徴
で
、庄
原
産

の
お
い
し
い
お
米
が
入
っ
て
食
べ
応
え
も

あ
り
ま
す
。最
初
は
普
通
の
お
好
み
焼
き
と

の
違
い
に
戸
惑
い
ま
す
が
、食
べ
る
ほ
ど
に

そ
の
お
い
し
さ
に
気
付
き
ま
す
。

開
発
期
間
は
1
年
以
上

　（
社
）庄
原
法
人
会
青
年
部
会
、し
ょ
う
ば

ら
産
学
官
連
携
推
進
機
構
、観
光
ワ
ー
ク
シ

ョ
ッ
プ
さ
く
ら
プ
ラ
ン
ニ
ン
グ
の
3
者
か

ら
な
る
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
会
議
が
、話
し
合
い

と
試
作
を
重
ね
1
年
以
上
を
か
け
て
開
発
。

販
売
に
こ
ぎ
つ
け
ま
し
た
。

今
後
の
展
開
は
？

　販
売
開
始
の
直
前
に「
庄
原
焼
き
プ
ロ
ジ

ェ
ク
ト
連
絡
会
議
」を
立
ち
上
げ
ま
し
た
。

会
員
は
、開
発
に
あ
た
っ
た
3
者
の
ほ
か
、

市
内
の
各
商
工
団
体
や
観
光
協
会
な
ど
で
、

庄
原
市
も
名
を
連
ね
て
い
ま
す
。今
後
は
、

こ
の
連
絡
会
議
が
中
心
と
な
っ
て
、市
内
の

取
扱
店
の
拡
大
と
更
な
る
ブ
ラ
ン
ド
化
、そ

れ
に
向
け
た
P
R
を
図
っ
て
い
き
ま
す
。

市
民
に
愛
さ
れ
る
メ
ニ
ュ
ー
に

　目
指
す
は
、庄
原
焼
き
を
食
べ
る
た
め
に

庄
原
へ
来
る
人
が
増
え
、庄
原
を
盛
り
上
げ

る
一
役
を
担
う
こ
と
で
す
。そ
の
た
め
に
は
、

市
民
の
皆
さ
ん
に
愛
さ
れ
る
メ
ニ
ュ
ー
に

な
ら
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。と
に
か
く
、

ま
ず
は
庄
原
焼
き
を
食
べ
て
み
て
く
だ
さ

い
。お
店
に
よ
っ
て
ご
飯
や
ト
ッ
ピ
ン
グ
が

工
夫
さ
れ
て
い
ま
す
の
で
、い
ろ
い
ろ
食
べ

比
べ
て
く
だ
さ
い
。そ
し
て
、ご
家
庭
で
も

庄
原
焼
き
を
作
っ
て
み
て
く
だ
さ
い
。こ
れ

か
ら
庄
原
焼
き
が
庄
原
の
味
と
し
て
市
民

に
根
付
き
、庄
原
の
名
物
と
し
て
育
っ
て
い

く
こ
と
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

を
食
べ
ら
れ
る
お
店

庄
原
焼
き
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
連
絡
会
議
事
務
局

（
庄
原
市
観
光
協
会
連
合
会
）
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　市
内
で
こ
の
幟
を
掲
げ
て
い
る
お
店

で
食
べ
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

（
７
月
９
日
現
在
、庄
原
、西
城
、東
城
の

お
好
み
焼
き
店
な
ど
6
店
舗
が
取
り
扱

っ
て
い
ま
す
）

問
い
合
わ
せ
先

庄
原
焼
き

これが庄原のお好み焼き!

新鉄板グルメ

　庄原発の新しい鉄板グルメが７月３日にデビューしま
した。その名も「庄原焼き」。庄原らしさを織り込みながら、
斬新で創造的なお好み焼きを目指し誕生しました。庄原市
の名物料理として、みんなで育てていきましょう！

「庄原焼き」誕生!!

◆ちなみに… 灯油1㌔㍑の削減で、約2.49㌧のCO2削減につながります。

木質チップボイラー導入から２年間で、662㌧の木質チップを使用し、

約326㌔㍑の灯油使用量が削減できました。

データBOX

政策推進課木質バイオマス係　鈎0824-73-1113

中小企業など
（排出削減事業者）

大企業などの支援によりCO2排出量を削減

大企業など
（排出削減事業共同実施者）

中小企業などに資金・技術を提供
↓

購入したクレジットをCO2排出削減の目標達成に活用


